

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de octubre 2023

## Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Alto mando</a> Miguel A. Godínez	La seguridad del Presidente	El secretario de SC de la CDMX, <b>Pablo Vázquez</b> , envió a un grupo especializado para apoyar en Acapulco.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán	El huracán no mató a Lucía y Roque: fue la irresponsabilidad	Los graves y extendidos daños materiales ocasionados por Otis eran inevitables. Habrá que ver en qué condiciones ocurrió cada deceso, pero la señora Lucía Medel Pérez, de 80 años, y su cuidador, Roque Neri Silva, en la calle 13 número 218, de la colonia Icacos. Sus cuerpos fueron sacados de los escombros por elementos del <b>ERUM de la CDMX</b> .
El Financiero	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	Otro ridículo de Ernestina Godoy y Santiago Nieto	Por una denuncia de Santiago y carpeta muy mal armada por <b>Ernestina</b> , han perseguido y, en algunos casos, encarcelado a 14 ex funcionarios públicos, por el supuesto centro de espionaje que estaba en el edificio ubicado en la calle Márquez Sterling, quesque tenía el ex jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera. El miércoles 25 de octubre de 2023, un juez de control dio cumplimiento a la ejecución del amparo que ordenaba la reposición de la audiencia de vinculación de uno de los imputados del caso Márquez Sterling y determinó que no había y nunca hubo elementos para haber vinculado ni acusado a los imputados.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Alto mando</a> Miguel A. Godínez	Guerrero	El Ejército posee aeronaves con tecnología de punta y <b>el Gral. Luis Cresencio Sandoval las puso a su disposición</b> . Fueron <b>dos helicópteros, un Black Hawk y un Puma, para trasladarlo junto con su gabinete a la zona de desastre</b> , pero el mandatario decidió irse por tierra, apoyado por su ayudantía.
El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Tren	Miguel Torruco Marqués dijo, en sus redes socio les, que cuando iba en camino a Acapulco sufrió un incidente el vehículo en el que se transportaba. <b>El secretario de Turismo afirmó que fue auxiliado por elementos de los Ángeles Verdes</b> , debido a que se le ponchó una llanta.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de octubre 2023

Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	Golpazo	No debe pasar inadvertido que la FGR, a cargo de <b>Alejandro Gertz, consiguió una sentencia de mil 650 años de prisión contra dos integrantes del Cártel del Golfo</b> , por delitos de secuestro agravado, relacionados con 75 víctimas, delincuencia organizada y portación de armas. Christian Josué Galván Hernández y Santiago Betancourt Mora, vinculados a una célula de este cártel, fueron encontrados responsables de los delitos señalados, con los elementos aportados por la Fiscalía Especializada en materia de Delincuencia Organizada.
-----------	-----------------------------------	---------	--

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	5 de febrero, zona minada	Con grandes mantas, la alcaldesa en Cuauhtémoc, <b>Sandra Cuevas, presume los trabajos que ha realizado en materia de bacheo en diversas calles de la ciudad</b> ; ojalá y la titular de la demarcación vuelva la vista a la calle de 5 de febrero que, entre Fray Servando y Viaducto Miguel Alemán, parece zona minada.
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Rehabilitar mercados	<b>El Congreso de la Ciudad solicitó a las 16 alcaldías, realizar “acciones de rehabilitación, acondicionamiento y mantenimiento en los 329 mercados públicos”</b> , esto en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Económico y en función de sus competencias y de acuerdo a la suficiencia presupuestal con la que cuentan. Al hacer uso de la palabra, la diputada Guadalupe Barrón dijo que, “estos centros de abasto son parte fundamental de la sociedad...”
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe grillo</a>	Morena, la tensión aumenta	<b>En Morena el próximo lunes se revelarán los nombres de quienes se convertirán en candidatos del oficialismo para las 8 gubernaturas y la jefatura de Gobierno de la CDMX.</b> Una vez superada esa etapa sigue la designación de candidatos a senadores y diputados, de manera que la efervescencia no cede.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Corcholatas	Siguiendo con la línea de Claudia Sheinbaum, <b>las corcholatas capitalinas también suspendieron sus actividades en solidaridad con las personas afectadas por el huracán Otis</b> , a pesar de que en solo tres días se darán a conocer los resultados de la encuesta que definirá al abanderado de Morena a la Jefatura de Gobierno. Hay que apuntar que de hecho la aparición pública de los aspirantes del partido guinda había sido mínima esta semana, la última del proceso interno.
El Sol de México	<a href="#">A la sombra</a>		Desde la nueva dirigencia de la 4T, ahora encabezada por Claudia Sheinbaum, <b>se envió la señal a todos los aspirantes</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de octubre 2023

			<b>a un cargo de elección popular por ese partido a suspender cualquier acto con fines de proselitismo mientras se atiende la crisis que dejó el huracán Otis en Guerrero.</b> Además, dicen que a varios se les invitó a participar en las labores de apoyo sin mostrar imágenes en las redes sociales para evitar aprovecharse políticamente de la tragedia.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	¿Responderá el jaguar?	Muchos <b>se preguntan si la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, responderá a los señalamientos sobre posibles actos de corrupción a su paso por la alcaldía Álvaro Obregón.</b> La alcaldesa Lía Limón anunció que se preparan nuevas acciones legales para hacer que avancen las 10 denuncias que han sido presentadas por la posible comisión de varios delitos, entre ellos desvío de recursos y enriquecimiento ilícito. La más reciente de las querrelas es por un peculado de 120 millones de pesos y, a decir de Lía, “está bien documentada”.
La Jornada	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Ebrardismo renuncia	El viernes después del Día de Muertos, Marcelo Ebrard estaría dando señales de vida, según aseguran sus cercanos. El resolutivo de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia aún tardará unas semanas, pero <b>en el primer círculo ebrardista se deja correr la versión de que el ex canciller obradorista podría anunciar su renuncia a Morena.</b>
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Lo van dejando solo	Está perdiendo leales Marcelo Ebrard. <b>La senadora Cecilia Sánchez, quien lo apoyaba, renunció a Morena para irse al PRI, y le mandó decir al ex canciller que ella no tiene tiempo para apoyar su asociación civil.</b> Y a ver qué decide su exrepresentante en la contienda de Morena para la candidatura presidencial, Malú Micher, quien antier renunció al morenismo.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe grillo</a>	Se encomienda a los foráneos	<b>Xóchitl Gálvez pidió a los aliados del Frente Amplio a nivel internacional vigilar el proceso electoral del año que entra ya que el gobierno impulsa una elección de Estado para ganar.</b> No queda claro si esa es la posición de los partidos del Frente Amplio o fue una frase que salió del ronco pecho de Xóchitl. Lo dijo que en un evento de la Organización Demócrata Cristina de las Américas
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	Crecen cuestionamientos hacia equipo de Salgado	La presión aumenta hacia la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado y a su equipo más cercano, quienes han sido señalados por ofrecer actualizaciones desfasadas acerca de los daños que dejó el huracán “Otis” por su paso en la costa de Acapulco. Es más, <b>han sido tal los errores de los funcionarios encargados de dar a conocer información institucional, que ya pidieron la renuncia de varios colaboradores del gobierno de la mandataria de Guerrero.</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de octubre 2023

El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Al polígrafo, diputados mentirosos	Directo y de frente, <b>diputados del PT y el PRD</b> se retaron para ver quiénes son más mentirosos. <b>Frente a los comisionados del INAI, se dijeron dispuestos a someterse al polígrafo si es necesario.</b> Y es que, según el petista Reginaldo Sandoval, este instituto puede operar y sesionar “legalmente” con cuatro comisionados, mientras que el perredista Miguel Torres sostuvo que la ley señala que se necesitan cinco para trabajar.
Reforma	<a href="#">Circuito Interior</a>	¡Conejo!	Apenas llegó al Congreso, <b>el legislador Alberto Martínez Urincho solicitó un minuto de silencio por las víctimas del huracán “Otis”.</b> El pequeño detalle es que, como llegó una hora tarde a la sesión, no tuvo manera de enterarse que fue justo lo que se hizo al inicio. Los más suavecitos le gritaron "lega temprano" y, los menos, hasta soltaron de esas palabras que riman con ¡conejo!
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	A abrir la billetera...	Los partidos ya podrán comenzar a ‘pasar la charola’. <b>El INE aprobó el límite de financiamiento privado que podrán tener los institutos políticos durante 2024</b> , el cual será de 132 millones 195 mil 744 pesos. También podrán recibir hasta 42 millones 963 mil pesos, en dinero o especie, de las aportaciones de simpatizantes. De forma individual, los militantes tendrán como límite para aportar 2 millones 148 mil 166 pesos.
Excélsior	<a href="#">Arsenal Francisco Garfias</a>	Otis le abolló el teflón a YSQ	<b>En la entrega de los Premios Pagés 2023. Estaba anunciada la presencia de Norma Piña en el evento. La presidenta de la SCJN no llegó. Cuando Beatriz Pagés, directora de la revista Siempre, mencionó su nombre y dijo que no podría asistir, se produjo una inusual escena.</b> En forma espontánea, los asistentes que abarrotaron el salón del Club de Industriales, donde se llevó a cabo el evento, <b>se pusieron de pie y le brindaron un prolongado aplauso a la presidenta de la SCJN.</b> Eso es lo que han logrado el Presidente y sus corifeos con sus reiterados ataques al Poder Judicial.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	El gabinete, rescatando a Acapulco	Prácticamente <b>todo el gabinete del presidente López Obrador está enfocado en atender a las víctimas del huracán Otis, en Acapulco.</b> Las secretarías de Seguridad y Gobernación, Rosa Icela Rodríguez y Luisa María Alcalde; los titulares de Sedena y Marina, Luis Cresencio Sandoval y Rafael Ojeda, el secretario de Comunicaciones, Jorge Nuño; y la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, tienen la encomienda de sacar del lodo al puerto.
El Financiero	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva	Una foto, estilo de gobernar	No deja de ser una paradoja. López Obrador confiaba que sólo había tres cosas a las que les tenía miedo: que el corazón no le diera para terminar su sexenio, EU y un desastre natural. Aun así, desapareció en 2020 el Fondo para Desastres Naturales. <b>López Obrador asegura que desapareció el FONDEN, pero</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de octubre 2023

			<b>no sus recursos.</b> Según la Secretaría de Hacienda, <b>se dispone de 18 mil millones de pesos</b> para desastres naturales, suficientes, afirmó el Presidente, para hacer frente a la reconstrucción de vías de comunicación, sitios turísticos y la infraestructura en Acapulco.
Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	Damnificada	Las imágenes de la devastación de Acapulco van de la mano con los saqueos de tiendas de conveniencia, centros comerciales y farmacias. A esto se le une la cifra oficial que ronda los 30 muertos, que ha salido de las reuniones de gabinete de Protección Civil, dadas a conocer al presidente AMLO. Sin embargo, <b>la gran ausente, antes, durante y después del huracán ha sido la alcaldesa de Acapulco, Abelina López.</b>
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	AMLO	Después de días de negarse a hablar del tema, <b>AMLO no solo dio su respaldo al gobernador de Nuevo León que ya pidió licencia, Samuel García, en sus aspiraciones presidenciales, sino que además anunció que lo visitará este fin de semana</b> para ampliar la capacidad de la presa El Cuchillo II a fin de mandar más agua a Monterrey y su zona metropolitana.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS